



UNION NATIONALE DES COMBATTANTS

Fondée en 1917 • Reconnue d'utilité publique par décret du 20 mai 1920

18 juin 2023

Journée nationale commémorative de l'appel historique du général de Gaulle à refuser la défaite et à poursuivre le combat contre l'ennemi

En ce 83^e anniversaire de l'appel du général de Gaulle à refuser la défaite et à poursuivre le combat contre l'ennemi, l'actualité, extérieure et intérieure, nous interpelle une fois de plus.

Volontaire, empreint de l'esprit de défense, le général de Gaulle fait appel, dans un contexte de défaite militaire et d'adversité, à la résilience du peuple français.

Son appel, adressé à toutes les forces vives de la France et de son empire, incarnait la flamme de la résistance sous toutes ses formes.

Cet appel laissait présager des sacrifices et des souffrances pour celles et ceux qui s'engagèrent, à ses côtés, dans les combats pour la délivrance de notre pays du joug nazi. Ils ont refusé de se soumettre, saluons respectueusement leur mémoire !

Aujourd'hui, n'oublions pas cet homme qui a marqué l'histoire de notre pays en défendant une certaine idée de la France, de la République et de ses valeurs de Liberté, d'Égalité et de Fraternité, en tant que militaire, homme politique et homme de lettres.

Comme évoqué lors de la commémoration du 8-Mai dernier, qui a célébré la première étape du redressement de la France en prenant place, en 1945, à la table des vainqueurs, veillons, comme nos anciens, à conserver et développer l'esprit de défense et à préparer la résilience.

Malgré nos différences sociales, culturelles, politiques ou philosophiques, soyons, plus que jamais, les héritiers de l'appel du 18-Juin.

Soutenons nos militaires d'active et nos réservistes qui sont en première ligne pour la défense de notre pays.

Comme leurs anciens et eux actuellement, restons unis comme au front.

**Général de corps aérien (2S) Hervé Longuet
Président national de l'UNC**